

Habsburger zu sein. Die einzige kleine Schwierigkeit besteht darin dass die auf Rasse stehende Katharina, die sie nach Italien gekommen
dieselbe oder
es d. h. nie Königin war. Da hat eben irgend
andrer
einfach geschrieben an den Commemoriali (die
alle fass die gleiche Hand haben) 13/2
oder später aus angrenzender Kenntnis das
ursprüngliche Margaretha abcorrigit.
Das ist aber in den Noten zum Ausdruck
gebracht. Schon im April sind an einzelnen
Orten andere Vicare.

Federfalls bitte ich, falls noch ein anderes
Stück Bedenken gegeben has, um Mitteilung.
Dann ich wäre sehr froh, wenn der Bogen